

El fascismo nazi se transforma y adquiere la forma de la guerra fría.

Los bombardeos durante la Segunda Guerra Mundial infligidos contra la población civil indefensa {habitada en su mayoría por niñas, niños, mujeres, ancianos y ancianas} de Alemania y Japón por parte de EEUU e Inglaterra y la Bomba Atómica en Nagasaki e Hiroshima, autorizados por EEUU, fueron acciones criminales a la luz de los procesos de Nuremberg, las cuales fueron escondidos o depositados en el baúl de los olvidos y cubiertos con el manto de la impunidad por el mundo occidental, igual como ocurrió con el Gran Capital y su impunidad en los procesos de Nuremberg, de la misma manera acoge en su seno a científicos nazis, algunos de ellos, implicados en los crímenes del nazismo, como también acoge a criminales nazis que hacían parte de la cúpula militar de Hitler {todos ellos cobijados con el manto de la impunidad}.

Además, numerosos criminales nazis ucranianos (un número de 8.700), fueron protegidos enviándolos al Reino Unido, Estados Unidos, Canadá y Austria, y de esa forma, los criminales nazis ucranianos, eluden los procesos de Nuremberg, y por lo tanto, no se juzga sus crímenes de guerra y sus crímenes contra la humanidad.

Tres investigadores, Losurdo, Roppel y Thomas Man, reseñan los bombardeos a dichos países.

La Gran Bretaña, dice Losurdo, enfrenta a los nazis “recurriendo en primer lugar a bombardeos indiscriminados, y terroristas de las ciudades alemanas con la consiguiente masacre de civiles”.

Y sobre los bombardeos a las ciudades de Japón, Roppel señala, “los bombardeos de saturación por parte de los EEUU, sobre las ciudades japonesas en 1945 se hicieron para destruir la moral de los civiles.”

El escritor Thomas Man sobre la bomba atómica, dice “el empleo de la siniestra “arma” ya no era absolutamente necesaria para vencer a Japón. Era sólo necesario para adelantarse a la participación de Rusia en esta victoria.”

Y Roppel, citando, a partes de las memorias del almirante Leahy, las cuales dicen: “El uso de esta brutal arma en Hiroshima y Nagasaki no fue de ninguna ayuda en nuestra guerra contra el Japón. Los japoneses estaban derrotados y listos para rendirse...Al ser los primeros en usarla, nosotros... adoptamos los estándares éticos de los bárbaros de la Edad de las Tinieblas. A mi no me enseñaron a pelear guerras de esa manera, y las guerras no pueden ganarse destruyendo mujeres y niños.”

“Los Hibakusha nos ayuda a describir lo indescriptible, a pensar lo impensable y a comprender de algún modo el incomprensible dolor y sufrimiento causado por las armas nucleares”, dijo el jefe del comité noruego, Joergen Watne Frydnes. (Discurso ante los supervivientes de la bomba atómica, los “Hibakusha”).

Después los bombardeos de la posguerra-inicio de la guerra fría- se volvieron costumbre, porque la impunidad del pasado, también se proyectó al futuro, convirtiéndose {en ley de la arbitrariedad}, con respaldo total de la justicia burguesa occidental

En la posguerra, los EEUU, violando, impunemente, {el derecho del otro a construir su propio destino político} bombardea, en los años 50 al 53 a Corea del Norte y a partir de 1965 se lanzan miles de bombas contra el Vietnam.

¿Y qué paso en Corea? Según Agustín Prina (2008, apud Ernesto Che Guevara, 1967, pg 156), citando al Che Guevara: “tras años de lucha feroz, la parte norte del país quedó sumida en la más terrible devastación que figure en los anales de la guerra moderna; acribillada a bombas, sin

fábricas, escuelas u hospitales; sin ningún tipo de habitación para albergar a diez millones de habitantes”. Según Roppel, el número de muertos fue “entre dos y tres millones de coreanos”. (Roppel, 2005, pg 123)

Un librito sobre la guerra en Vietnam dijo que se lanzaron más bombas que en la Segunda Guerra Mundial.

Según Prina “el ejército... norteamericano, excluyendo la bomba atómica, empleo todas las armas conocidas y desconocidas: bombardeos masivos en Vietnam del norte y del sur, bombas de napalm, asfixiantes, defoliantes, químicas, aviones, tanques, cohetes, etc. Y agrega: “Durante la segunda guerra mundial, Estados Unidos, lanzo dos millones de toneladas de bombas. En Vietnam, para 1972, ya había arrojado más de seis millones de toneladas”. (Prina 2008, pg. 94),

El número de muertos según Prina (2008 pg 93) “dejo aproximadamente cuatro millones de vietnamitas muertos.

Y la guerra de Irak en 2003, según Harold Pinter, premio nobel de literatura,” fue una guerra de bandidos”, ejecutada por los EEUU. A finalizado la guerra fría y se reanuda de nuevo la guerra, con la guerra de Irak (2003).

Y después los golpes de estado, patrocinados por los EEUU, la mayoría sangrientos, y después la guerra en Ucrania, Gaza y los bloqueos, tan mortales y despiadados como la guerra, contra países pequeños como Cuba, Nicaragua y Venezuela, además la imposición de políticas comerciales hostiles y discriminatorias en contra de China.

Los golpes de estado:

Además de las guerras de Corea y de Vietnam, se desatan intervenciones, golpes de estado en diferentes países, por parte del gobierno norteamericano así: Cuba, el sargento Batista, toma el poder en 1952, mediante un golpe de Estado. Truman reconoce el gobierno de Batista y envía ayuda militar y económica. El movimiento insurgente en cabeza de Fidel derrota a Batista en el año de 1959. Guatemala en el año de 1954, la Cia interviene con un golpe de estado, contra el gobierno de Jacobo Arbenz. En Brasil, golpe de estado contra el gobierno de João Goulart en el año de 1964, el entonces secretario de Estado Asistente para Asuntos Interamericanos, Lincoln Gordon, califico el golpe como “la victoria más decisiva de la libertad a mediados del siglo XX”. Una respuesta de los militares brasileiros, que el gobierno de los Estados Unidos apoyó como una advertencia para “contener” la rebelión social y armada en América Latina. República Dominicana, golpe de estado contra el gobierno de Juan Bosch en 1963. Guerra contra el gobierno sandinista desde 1979 y guerra contra el movimiento popular insurgente en Centro América 1968- 1996, con un saldo de 200 mil muertos durante la administración Reagan (de esos 200 mil muertos, unos 45 mil eran de Nicaragua). Golpe de estado contra el presidente de Chile Salvador Allende en el año de 1973. Dictadura en Argentina de 1976 a 1983, con un saldo de 30 mil desaparecidos. (Guenther W. Roppel, 2005¹; Noam Chomsky, 2001²; Baltasar Garzón y Vicente Romero 2008³).

¹ Guenther W. Roppel, 2005, pgs 33, 41, 53, 59, 75, 77

² Noam Chomsky, 2001, pg 262

³ Baltasar Garzón y Vicente Romero 2008, pg. 19, 30

Como colofón a estas intervenciones de los Estados Unidos en América Latina, una cita de Nixon: “Un gobierno libre sin una fuerte ayuda militar no se mantendría en América Latina ni un mes” (Z. Romanova, 1973, pág. 84).

Ahora Trump amenaza con apropiarse del Canal de Panamá y de Groenlandia; además con amenazas pretende convertir a México y Canadá, en estados vasallos, integrándolos, en esas condiciones, a los territorios de los EEUU.

Trump de hecho pretende convertir en ley la arbitrariedad.

Algo más, el exjefe de gobierno de la Casa Blanca de la primera administración de Trump, comentó al diario The New York, que Trump había elogiado a Hitler. (bbc.com, 7 de noviembre 2024).

En este contexto de información, el actual presidente Trump, igual que algunos gobiernos en Europa, persiguen a los inmigrantes ilegales de ambos sexos {cuya fuerza social integra el mundo del trabajo}.

En el pasado inmediato, eran los judíos y los bolchevique (hombres, mujeres, niños y niñas) y ahora, en otras condiciones sociales, económicas y políticas, son los trabajadores inmigrantes ilegales de ambos sexos de América Latina y de otras regiones {un número de 11 a 16 millones de inmigrantes} que viven en los EEUU. y señalados por Trump como “criminales”.

No será fácil para el gobierno de Trump, las deportaciones masivas, cuya imagen quedará en la retina del público {como expresión de un sabor amargo, lleno de reproche y rabia infinita} y podría tener un costo político para Trump, según Adam Isacson (bbc.com, 18 octbr. 2024).

[¿Quiénes son los colombianos deportados a los que Trump tildó de "asesinos"? - RT](#)

[Esposados y encadenados: el maltrato de EE.UU. a los migrantes pone en alerta a Brasil - RT](#)

[Voces desde la trinchera de las comunidades inmigrantes de Estados Unidos – Rebelion](#)

Y sigue la locura de Trump, que se cree el dueño del mundo, al proponer “limpiar” la franja de Gaza de palestinos y trasladarlos a “algunas de las naciones árabes.” En otras palabras, Trump lo que pretende es una “limpieza étnica del pueblo palestina,” dijo el director del grupo palestino de derechos humanos Adalah (The Guardian, 26 enero 2025).

O dicho de otra forma, Trump, pretende, con esa propuesta de limpieza, dejarle el camino libre al gobierno genocida de Israel para apropiarse de los territorio de Gaza y convertir a Gaza en un negocio inmobiliario, una vez haya concluido, impunemente, la matanza contra el pueblo de Palestina.

Respuesta a Trump: Jamal Wadi (una madre de Gaza), dice: “Mientras quede una gota de sangre en nuestros hijos, no saldremos de Gaza, y no renunciaremos a ello”. (bbc.com, 5 feb. 2025)

Con Trump, el manto de la impunidad se ratifica de nuevo en la historia sangrienta de los EEUU, al sancionar a la Corte Penal Internacional (CPI), por emitir orden de arresto, {No solo Trump, sino también Biden rechazan esa orden} contra Netanyahu y a su ex ministro de defensa, por sus crímenes de guerra y crímenes contra la humanidad infligido en contra de la población de Palestina en Gaza (The Guardian, 7 febr. 2025)

Una guerra, contra niñas, niños y mujeres, que tuvo el apoyo del gobierno Demócrata de Biden, con la complicidad del mundo Occidental.

Biden, Trump y el mundo Occidental son, por lo tanto, cómplices, con los crímenes que ejecuta en Gaza, el gobierno genocida de Israel.

Carlos Arcila R.

7 febrero 2025

Bibliografía

Bombardeos:

Losurdo Domenico, Stalin, ed. El Viejo Topo, 2008, pg. 289

Roppel Guenther W, Estados Unidos. Intervenciones del poder imperial en cuarenta países del mundo, ed. Aurora, 2005, pg. 123

Man Thomas, los orígenes del Doctor Faustus, Alianza Editorial, 1976, pg. 112

Vietnam y Corea:

Prina Agustin, La guerra del Vietnam, ed. Ocean Sur, 2008, pgs. 94, 156

Intervenciones y golpes de estado de los Estados Unidos:

Roppel Guenther W, Estados Unidos. Intervenciones del poder imperial en cuarenta países del mundo, ed. Aurora, 2005, pgs. 33, 41, 53, 59, 75, 77

Chomsky Noam, El miedo a la democracia, ed. Critica Barcelona 1991, pg. 262

Garzón B y Romero V, El alma de los verdugos, ed. RBA Libros, 2008, pg. 19, 30

Z Romanova, Latinoamérica: Laboratorio yanqui, ed. prensa Novosti, 1973, pg. 84

Los bloqueos:

[Cuba bloqueada, no embargada, por EEUU – Rebellion](#)

[El duro bregar económico de Nicaragua – Rebellion](#)

[Aviones, buques y empresas bloqueadas: el impacto de las sanciones extranjeras contra Venezuela - RT](#)

